

# Aguas del Júcar suscribe un préstamo de 35 millones con el BBVA para pagar el trasvase

La sociedad estatal vuelve a prescindir de la Junta pese a que sus miembros son los que tendrán que pagar el crédito

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**F. J. B.** El consejero-delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán, firmó ayer con el BBVA - entidad financiera elegida tras retirarse la CAM y Bancaja - el crédito de 35 millones de euros con el que la sociedad estatal pagará la parte de las obras que deberán asumir los usuarios a partir de 2009, cuando según el Ministerio de Medio Ambiente estará lista la tubería para elevar el agua desde el Azud de la Marquesa. Marugán volvió a prescindir de la Junta Central, entidad que continúa representando al 90% de los futuros usuarios del agua y con la que continúan rotas las relaciones. En este sentido, José María Marugán se felicitó en un comunicado de las buenas condiciones del préstamo - euríbor más 0,09 - que mejoran «con creces las condiciones del que obtuvo en su día la Junta Central de Usuarios para la financiación de las obras del antiguo trazado». El consejero-delegado subrayó, por otro lado, que con el nuevo sistema de financiación del Júcar-Vinalopó «los usuarios son los principales beneficiarios, puesto que sólo pagarán el agua cuando la reciban y no como sucedía antes que se veían obligados a hipotecar sus tierras». Fuentes de la Junta negaron por su parte ayer esta afirmación. «Él sabe que con el presidente Moragues presente se acordó en una reunión el pago vía tarifas del antiguo trazado pero en el Vinalopó todo el mundo como es ese señor».

La suscripción del crédito con el BBVA supone el cierre de las operaciones puestas en marcha por Aguas del Júcar para financiar el polémico trazado Cullera-Villena cuyo primer tramo - la obra se ha dividido en cinco - comenzó a ejecutarse a finales de julio. Aguas del Júcar aporta de fondos propios el 48,9% del coste total (303 millones de euros); un 39,% (120 millones) se pagarán con las subvención de la UE y el 11,5% restante con el crédito formalizado ayer en Valencia y que tendrán que devolver los usuarios durante 35 años. El conflicto entre el Ministerio de Medio Ambiente y la Junta Central continúa sin resolverse y los usuarios sólo confían en que la Unión Europea medie finalmente entre ambas parte una vez analice el nuevo informe remitido por la Junta Central a Bruselas con un proyecto de trasvase que conecta Villena con el Azud de Antella, «donde el agua tiene más calidad y donde los costes de mantenimiento serán mucho menores», recordaron ayer desde la Junta Central. No obstante, hasta el momento todas las gestiones en la UE han fracasado.



Marugán - dcha. - conversa con el representante del BBVA tras firmar el crédito

## MULTIMEDIA

[Fotos de la noticia](#)